

María de Lourdes Victoria firma contrato editorial con Grupo Planeta para su próxima novela basada en un hecho histórico denominado “Los niños de Morelia”.

27 de febrero del 2024, Nashville, Tennessee.

La nueva novela de María de Lourdes Victoria, autora mexicana, será publicada por Editorial Planeta a finales del 2024. La novela está basada en La Guerra Civil Española, y los barcos con niños que salieron de España hacia distintos países. La novela sigue a uno de esos barcos, y específicamente a tres hermanitas españolas que salieron en uno de ellos, junto a 500 niños más. Ese barco eventualmente llegó a Morelia; la ciudad de la cantera rosada, hecho que no es muy conocido por los mexicanos de hoy.



María de Lourdes Victoria con David A. Martínez Rodríguez, editor de Planeta México

El contrato se firmó a mediados de febrero después de presentaciones múltiples por Lluvia Agustin, fundadora de la agencia literaria The Agustin Agency. **“Doy gracias a mi querida agente literario, Lluvia Agustin, por defender mis obras y encontrarles el mejor hogar”**, dijo la autora.

Al firmar el contrato por el libro mencionado, la autora, por medio de su agencia, firmó también la renovación del contrato de La casa de los secretos, novela que publicó Planeta en el verano del 2016. El libro tiene más de 600 valoraciones de 5 estrellas en Amazon y constantemente es elegido para distintos clubes de lectura.



A su vez, Lluvia Agustin dijo: **“Desde que tuve la oportunidad de leer la primera versión que me envió María, supe que teníamos una historia única entre manos. Supe también que María es una escritora capaz de reproducir el mismo efecto, al evaluar sus otras novelas y cuentos, publicados e inéditos. Tenemos grandes planes para María”**.

Las obras de María de Lourdes Victoria, originaria de Veracruz, México, han sido laureadas a nivel internacional. Sus cuentos se han publicado en España, Argentina, México y Estados Unidos. Su primera novela Los Hijos Del Mar (Ediciones B, 2010) fue galardonada en Washington, D.C., como finalista del Premio Mariposa y como la mejor novela histórica en español. Su segunda novela, Mas Allá de la Justicia, recibió el tercer lugar del Premio Planeta, 2010, en Barcelona, España. Su tercera novela, La Casa de los Secretos (Planeta, 2016) fue finalista como la mejor novela histórica en la Feria Internacional del Latino Book Awards. Sus cuentos cortos han sido seleccionados y publicados por prestigiosas revistas literarias internacionales como Nimrod y Quercus Review. Actualmente escribe su quinta novela, así como una serie infantil.

Si quieres conocer más sobre The Agustin Agency, visita www.theagustinagency.com